

## SANTA MARTA DE TORMES

# El municipio contará con un nuevo campo de fútbol de césped artificial en Valdelagua

El Consistorio invertirá 400.000 euros para acometer el proyecto, incluida la subvención de la Federación Regional

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes continúa con su apuesta por el deporte y mantiene su compromiso de ampliar las instalaciones deportivas que demandan los vecinos, que se completarán con la construcción de un nuevo campo de fútbol 11 de césped artificial de última generación.

El nuevo proyecto cuenta con un presupuesto de 400.000 euros, de los cuales 150.000 euros corresponden a una subvención de la Federación de Castilla y León de Fútbol "que se ha conseguido gracias a las gestiones y al trabajo realizado desde el equipo de Gobierno y la Unión Deportiva Santa Marta", afirma el alcalde del municipio, David Mingo.

La nueva infraestructura deportiva estará ubicada en una parcela municipal entre las urbanizaciones Valdelagua y Átyka, situada frente a la iglesia y entre la avenida de Marosán y el Camino de Calvarrasa. Un solar de ocho hectáreas de extensión, que ha tenido que ser sometido a una autorización excepcional en el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) para su construcción en suelo urbano no consolidado.

El proyecto, que tendrá un plazo de ejecución de cuatro meses, incluye la ordenación de la parcela, además de la instalación de los servicios mínimos y equipamientos necesarios como alumbrado, redes de riego y drenaje para dar servicio a un campo de fútbol 11 de césped artificial, que contará con las dimensiones mínimas reglamentarias de 90x59 metros y una zona perimetral de seguridad y vallado,



Parcela municipal de Valdelagua que acogerá el nuevo campo de fútbol. | EÑE

La instalación deportiva estará situada en una parcela municipal de 8 hectáreas frente a la iglesia

además de un acceso pavimentado al campo.

El alcalde insiste en que "es una realidad que nuestra localidad vive el deporte de manera muy intensa y con un gran número de usuarios, lo que nos obliga a mejorar continuamente nuestros servicios e instalaciones y nos está convirtiendo en uno de los municipios más importantes en este capítulo".

Esta nueva instalación reforzará los servicios del estadio San Casto para los entrenamientos del club, de la Escuela Municipal de Fútbol y de los vecinos.

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



La edil Teresa Sánchez y el alcalde, Pedro Samuel Martín. | EÑE

# El concurso para elegir el cartel inicia los preparativos de las Fiestas de San Roque

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada, a través de la Concejalía de Fiestas, inicia los preparativos de las próximas Fiestas de San Roque con el XIV concurso para elegir el cartel oficial.

En el certamen, cuyo premio es de 250 euros, pueden participar todos los vecinos mayores de 13 años que lo deseen hasta el día 21. Cada participante podrá presentar una obra, que deberá ser original, anónima y con un lema. Además, en el diseño deberán aparecer en lugar visible y destacado la frase

'Carbajosa de la Sagrada. Fiestas de San Roque 2017. Del 10 al 16 de agosto' y el escudo municipal.

Los trabajos se podrán realizar con cualquier técnica o material con el que sea posible su reproducción, tanto en soporte rígido (A3) como en formato digital.

El jurado estará presidido por el alcalde como presidente y como vocales los miembros de la Comisión de Fiestas y tres jóvenes que no participen en el concurso. Las seleccionadas se exhibirán del 1 al 8 de agosto en la Casa de Cultura.

## VILLARES DE LA REINA

# La Casa de la Juventud abrirá solo en horario de mañana durante el verano

Con motivo de la llegada del verano y de las vacaciones estivales, la Casa de la Juventud de Villares de la Reina cambia su horario y abrirá solamente en horario de mañana. De esta forma, durante los meses de julio y agosto esta instalación municipal destinada al colectivo juvenil del municipio estará a disposición de sus usuarios de lunes a viernes desde las 10:30 hasta las 14:00 horas. La Casa de la Juventud es un espacio municipal en el que los jóvenes del municipio pueden disfrutar de su tiempo de ocio con actividades, talleres, juegos o actividades formativas como charlas en los que compartir sus aficiones. | EÑE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



# Comienzan los cuentacuentos infantiles de verano

Con el objetivo de darle continuidad al programa municipal de animación a la lectura infantil, el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha programado sesiones de cuentacuentos para el verano, que ya han comenzado. | EÑE

## MONTERRUBIO DE ARMUÑA



# Los niños también celebran sus 'Sanfermines'

Un año más, los niños que participan en las actividades de la ludoteca de verano de Monterrubio de Armuña han celebrado la festividad de San Fermín y han lucido el atuendo típico de estas celebraciones. | EÑE